



Álvarez Máynez buscará reunirse con el gobernador de Jalisco



Se registró Jorge Álvarez Máynez como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, acompañado del dirigente nacional del Partido, Dante Delgado y del Gobernador de Nuevo León, Samuel García.

El aún diputado de MC, prometió darle vuelta al panorama electoral. Quien no festejó esta decisión fue el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, pues en su cuenta de 'X' reiteró que, desde hace 6 meses, ya había fijado su postura sobre lo que estaba sucediendo en el partido y hoy confirmó que no se equivocó.

Además, se dijo apenado de lo que está pasando en el partido y criticó que Samuel García se asuma como líder del partido.

Esto no pasó desapercibido para el precandidato naranja, quien dijo, que buscará una reunión con el gobernador de Jalisco.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1900?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1900&authkey=!AGuzL5STI7eibM8&ithint=video&e=gJyjsu>